
L’Assemblée Générale de ce vendredi 25 octobre au local cyclo a connu une belle affluence. 

 

Didier a retracé les divers évènements qui ont marqué l’année 2019 : la marche Adeps, le voyage à 

Sossoye, les nouveaux maillots, l’augmentation du nombre de membres, plus d’ouverture sur les 

randos des autres clubs,… 

Il a remercié toutes les bonnes volontés, toujours disponibles, ainsi que les membres du comité. 

Hommage a été rendu à Germain Hames, présent à toutes les randonnées -1 ! 

 

La parole a été donnée à l’assemblée. 

Geoff a rappelé l’utilité du site web, les nombreux renseignements qu’on y trouve et son importance 

comme fenêtre ouverte sur la vie du club . 

Il a aussi demandé des nouvelles de la piste cyclable vers Athus : plusieurs voies sont en 

investigation…ainsi que le budget. 

Le voyage cyclo 2020 serait une nouvelle fois prévu à Reims avec l’argument de l’A/R à vélo, mais des 

problèmes avec la voie verte sont à éclaircir.  

Les randonnées de juin, juillet et août seront sans doute programmées le matin en cas de canicule. 

Un apéro, 1 dimanche matin par mois, pourrait être prévu après la randonnée. 

 

Enfin, le comité sortant a été réélu à l’unanimité, Didier Hanus, président, Huguette Goffinet, vice-

présidente, Frédéric Liégeois, trésorier, Thierry Becker, secrétaire,  Germain Hames et Jean-Marc, 

tous gardent leur fonction. 

 

La soirée s’est terminée avec le délicieux gâteau confectionné par Gino autour du verre de l’amitié.  

 

Prochain rendez-vous le 23 novembre pour le repas cyclo à Battincourt. 

 

Pour le comité 

Thierry Becker  

 


